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Die ausführliche Besprechung des Antrages wird für die Juni-Sitzung des KA vorgesehen. 
 
Frau Hüneke erläutert den Antrag und das Anliegen. Es soll ein Haus gefunden werden, in dem 
an zentraler Stelle Bildende Kunst präsentiert wird. Die ersten Überlegungen für ein Gebäude 
richten sich auf die Hebbelstraße 1. Die Finanzierung des Vorhabens ist als schwierig anzuse-
hen und wird nur unter Einbindung privaten Kapitals möglich sein. 
 
Herr Prof. Rüdiger unterstützt die Ideen. Er bittet, das Forum für Bildende Kunst in die Prozesse 
einzubeziehen. 
 
Frau Dr. Schröter sieht den Vorgang kritisch im Hinblick auf die Standortfrage und die Finanzie-
rung. 
 
Herr Franke verweist auf einige Punkte, z.B. Folgekosten, die im Vorfeld zu klären sind.  
 

Abstimmungsergebnis: 
 


